



Prien-Graulhet: Baumpflanzung anl. 50 Jahre Freundschaft

Beitrag

Am 7. November .1971 wurde die Partnerschaftsurkunde zwischen dem Markt Prien und der Stadt Graulhet unterzeichnet. Anlässlich dieses Jubiläums, pflanzt der Markt Prien am kommenden Sonntag, 7. November 2021 einen Baum der Freundschaft am Partnerschaftsplatz am Wendelsteinpark. Beginn ist 11 Uhr, eingeladen sind alle Bürgerinnen und Bürger.

Bericht: Johannes Dreikorn, Partnerschaftsreferent der Gemeinde Prien

Archiv-Foto: Hötzelsperger – Dialog anlässlich der 40-Jahr-Feier Graulhet-Prien vor dem Priener Rathaus



Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte



1. Bayern
2. Chiemgau
3. Frankreich
4. Partnerschaft Prien-Graulhet
5. Prien